



就労準備型 放課後等デイサービス

ジョブ・スクール 通信

秋分の日も過ぎ、朝晩の涼しさも感じられる季節になってきました。学校では、10月から実習も始まり、産業実習に行かれる方も何名かみえるようです。進路の方向性や確認・今後の課題などを検討していくと思います。ジョブ・スクールでも、子どもたちの記録をとりながら継続的に支援していますので、実習の様子をお話し頂き、情報のすり合わせを行うことで、今後の可能性や見通しが広がっていくようにしていきたいと思っています。

作業トレーニング

先月までは夏休みの生活リズムで過ごしていましたが、今月から学校が始まり学校の生活リズムが始まりました。学校が終わった後に、ジョブ・スクールに通って作業トレーニングをするという生活リズムに慣れず初めの方は、作業でミスをしてしまう方、いつも通り安定して作業ができていた方と様々な様子が見られました。就職をすると夏休みのような長期休暇はありませんが、お盆やゴールデンウィーク、正月など連休はあります。休み明けでも安定した作業を企業からは求められます。連休中でも生活リズムを整えながら生活し、休み明けでもミスをしない安定した作業ができるよう今のうちから過ごしておくことも大切です。

土曜日の活動

○中日新聞名古屋本社 見学 8月28日(土)

名鉄電車⇒地下鉄を乗り継いで丸の内の中日新聞の見学にいきました。地下鉄は、障がい手帳提示により割引がありますので、子どもたちと割引ボタンの確認をしながら購入しました。財布からお金をだすと荷物台にお財布を置いて、購入する方が何名かみえたので、なぜ財布を置いてはいけないのか(忘れ物や盗難の可能性があるので)を説明して、ご自分で財布を持ちながら購入してもらいました。

見学は、プログラム化されており、DVDを見たりクイズを考えたりしたあと現場を見させてもらいました。お土産で、中日新聞のグッズやジョブ・スクール版の新聞も頂き、楽しみながら学ぶことができました。

写 真

※個人情報保護の為、写真は控えさせていただきます。

○スポーツ 9月12日(土)

今回は、同じ建物内にある「就労継続支援B型事業所 ジョブスタイル」との合同企画。普段、挨拶や仕事の受品・納品の際に関わりを持っていましたが、一緒に活動するのは始めてです。ジョブ・スクールの中学・高校生と、ジョブスタイルは、20代～40代の方。幅広い異年齢交流です！

ストレッチをじっくりした後に、嵐の「GUTS！」に合わせてエアロビクス♪初めは、ステップから初め、慣れてきた頃にジャンプや手の動きも取り入れました。皆さんの楽しそうな笑顔と大きな大きな動きが印象的でした。ドッジビーは、両事業所のメンバーを2グループに分けて試合を行いました。初めてのメンバーともすぐにうちとけ、楽しくプレーできていました。

夏休み中の見学

○瀬戸市特別支援教育担当者研修会、特別支援教育リーダー養成講座・長久手市特別支援教育部会夏期研修

夏休み中は、瀬戸市と長久手市の教育に熱心な先生方が見学にみえられました。講義では、ジョブ・スクールだけの内容ではなく、なぜ、ジョブ・スクールが必要だったか？どのような連携をとりながら、「働く」ということを支援しているのかも理解して頂くために、就労移行支援事業所ジョブウェル、就労継続支援B型事業所ジョブスタイルの活動内容と実績を各事業所の所長よりお伝えしました。

その後は、ジョブ・スクールでの実際の作業を見て頂きました。子どもたちが、お世話になった先生もみえられました。久しぶりの再会を喜びながら、将来に向け努力している姿を見て頂け良かったと思います。

「福祉と教育」分野は違っても、子どもたちの良き将来を考えていることには違いありません。情報や現状を共有しながら、具体的な関わり方を共に学んでいける関係を続けていけるよう努力していきます。

写 真

※個人情報保護の為、写真は控えさせていただきます。